

c	Bahasa Inggris	Pengetahuan	87	B	Lijani, Baik dalam memahami dan menerapkan materi pelajaran tentang lingkungan keluarga dan tata Bahasa Inggris.
		Keterampilan	85	B	Lijani, terampil dalam memahami bacaan dan mengucapkan kata-kata serta kalimat sederhana tentang kegiatan dan kebutuhan sehari-hari.

C. EKSTRA KURIKULER

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Nilai	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	B	Aktif dan antusias dalam bertanya, mencoba, menalar dan kreatif, namun dalam menyelesaikan tugas masih perlu bimbingan
2	Olahraga	B +	Basket ; Cukup lincah saat bermain, tetapi masih harus memperhalus gerakan pada setiap teknik dasar
3	Seni		

D. SARAN

Lijani, tetap semangat dan fokus ya.

No.	KETIDAKHADIRAN	
1	Sakit	- hari
2	Izin	- hari
3	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua/Wali



Bandung, 15 Desember 2017

Wali Kelas 5A



Nositasari, S.Pd

NIP. ---

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Lijani Epifani Sinaga	Kelas	: 5A
Nomor Induk/NISN	: 131401035 / 0073540516	Semester	: 1 (satu)
Nama Sekolah	: SD Santa Melania	Tahun Pelajaran	: 2017/2018
Jalan Melania No. 1 - 3 Bandung			

A. SIKAP

Aspek	Predikat	Deskripsi
Sikap Spiritual	A	Lijani selalu bersyukur, berdoa, bertoleransi; ketaatan beribadah meningkat.
Sikap Sosial	A	Lijani, Memiliki sifat santun, disiplin, jujur, tanggung jawab meningkat.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Muatan Pelajaran	Aspek	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	Pengetahuan	94	A	Lijani sangat baik dalam memahami manusia dan keselamatan Allah
		Keterampilan	88	B	Lijani terampil dalam memahami manusia dan keselamatan Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaran	Pengetahuan	93	A	Lijani, Sangat baik dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan.
		Keterampilan	96	A	Lijani, Sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi nilai-nilai Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	Pengetahuan	91	B	Lijani, Baik dalam menganalisis informasi pada iklan media cetak/ elektronik.
		Keterampilan	90	B	Lijani, Baik dalam menyajikan hasil identifikasi pokok pikiran dalam teks bacaan.
4	Matematika	Pengetahuan	73	C	Lijani, Cukup dalam melakukan operasi hitung bilangan bulat.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	Pengetahuan	87	B	Lijani, Baik dalam memahami organ pernapasan pada hewan dan manusia.
		Keterampilan	90	A	Lijani, Sangat baik menyajikan karya tentang organ pencernaan pada hewan/ manusia.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Pengetahuan	88	B	Lijani, Baik dalam menganalisis bentuk interaksi manusia dengan lingkungan.
		Keterampilan	88	B	Lijani, Baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia.
7	Seni Budaya dan Prakarya	Pengetahuan	90	B	Lijani, Baik dalam memahami tangga nada dan pola lantai dalam tari kreasi.
		Keterampilan	85	B	Lijani, Terampil dalam membuat karya seni rupa daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	Pengetahuan	92	A	Lijani, Sangat baik dalam pemahaman pengetahuan kesehatan, sepak bola dan bulu tangkis
		Keterampilan	88	B	Lijani, Baik dalam mempraktikkan kemampuan gerak psikomotorik olahraga dasar, sepak bola dan bulu tangkis

7 Muatan Lokal					
-----------------------	--	--	--	--	--

a	Bahasa Sunda	Pengetahuan	91	B	Linjani baik dalam memahami isi teks guguritan tentang hidup rukun
		Keterampilan	100	A	Linjani sangat baik dalam keterampilan menceritakan guguritan tentang hidup rukun

b	Pendidikan Lingkungan Hidup	Pengetahuan	90	B	Lijani, Baik dalam mengenal berbagai jenis tanaman.
		Keterampilan	85	B	Lijani, Baik dalam menerapkan kepedulian terhadap lingkungan.